
Modaes

Perfiles



Roberto Verino

Diseñador

Roberto Verino (Verín, Orense, 1945) estudió Bellas Artes en París y, a su regreso, se puso al frente del pequeño negocio familiar que, bajo la marca Marpy, lanzó una colección de jeans. En 1982 creó su primera colección prêt-à-porter femenino bajo su nombre. Verino ha sido siempre uno de los grandes defensores de los materiales nobles, como el lino, la lana virgen o la piel de cordero. La Xunta de Galicia le concedió la Medalla Castelao en 1996 y recibió en 2003 el premio Vieira de Plata como Gallego Universal de la Moda.